
 

 

Assemblée générale extraordinaire 
Le mercredi 21 septembre 2016 

AEEPUM | Association des étudiants en Économie et Politique 

de l’Université de Montréal 

 

Présidente : Annie-Claude Vanier 

Secrétaire : Camille Chabot-Martin 

Ordre du jour : 

1. Ouverture 

2. Constatation du quorum 

3. Présidence d'assemblée et secrétaire d'assemblée 

4. Adoption du dernier procès-verbal de la dernière séance  

5. Adoption de l'ordre du jour 

6. Finance 

6.1. Bilan financier 

6.2. Budget 2016-2017 

7. Élection 

7.1. Président 

7.2. Vice-président 

7.3. Trésorier 

7.4. Chargé des affaires académiques 

7.5. CVE 

7.6. CVE adjoint 

7.7. CVE sport 

7.8. Externe 

7.9. Externe adjoint 

7.10. Communication 

7.11. Étudiants internationaux 

8. Varia 

9. Levée 

Observateurs :  

Paola Vegas, étudiante en Science politique  

Elizabeth Dionne, étudiante en études internationales 

Charles-Antoine Lessard, étudiant en sciences économiques 

Auky Gonzales, étudiant en études internationales 

Gael Stevenson, étudiant en études internationales 

Louis Betitto, ancien étudiant 

Hugo Letemple, ancien étudiant 

Loic Martel, étudiant en sciences économiques 

Emmanuel Oyssé, étudiant 

 



 

 

 

0.  OUVERTURE 

 

Xavier Dionne propose l'ouverture de l'assemblée.  

Valentin appuie.   

 

Xavier Dionne propose l'admission des observateurs avec droit de parole. 

Valentin appuie. 

 

 

1. CONSTATATION DU QUORUM 

Le quorum est constaté à 11 h 37. 

L’exécutif souhaite la bienvenue aux membres.  

 

Que la séance soit ouverte. 
La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

 

 

2. ÉLECTION DU PRESIDIUM 

 

L’exécutif propose Annie-Claude Vanier comme présidente d’assemblée et Camille Chabot-

Martin comme secrétaire.  

 

Jeanne-Lise appuie.   

 

Qu'Annie-Claude Vanier et Camille Chabot-Martin soient élues comme présidium. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

3. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

 

Exécutif propose l’adoption de l’ordre du jour.  

 

Xavier Dionne appuie la proposition.   

 

Que l’assemblée générale soit ouverte. 
La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

1 - Ouverture  

2 - Constatation du quorum 

3 - Présidence d'assemblée et secrétaire d'assemblée 

4 - Adoption du dernier procès-verbal de la dernière séance  

5 - Adoption de l'ordre du jour  



 

6 - Finance  

6.1- Bilan financier 

6.2- Budget 2016-2017 

7- Élection :  

7.1 - Président 

7.2- Vice-président 

7.3- Trésorier  

7.4- Chargé des affaires académique 

7.5- CVE 

7.6- CVE adjoint 

7.7- CVE sport  

7.8- Externe 

7.9- Externe adjoint  

7.10- Communication 

7.11- Étudiants internationaux  

8- Varia  

9- Levée 

 

 

 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLEE PRECEDENTE 

 

Xavier Dionne propose la mise en dépôt l'adoption du procès-verbal.  

 

Paola Vegas appuie. 

 

Xavier Dionne rappelle que dans le protocole de grève commun, il faut ajouter Science politique 

et philosophie comme association partenaire. 

 

Quentin Benoteau appuie la modification. 

 

Modification adoptée à l’unanimité. 

 

 

Que le procès-verbal de l’assemblée précédente soit adopté. 
La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

 

 

 

5. FINANCES 

 

 

6.1 Bilan financier 

La trésorière sortante Paola Vegas présente le bilan financier de l'année 2015-2016.  

 



 

 

Jacob Mathieu demande si l'argent restant va dans le budget de l'année suivante 

Paola Vegas répond que oui. 

 

Nathan Cardet demande en quoi la trésorière a-t-elle amélioré les états financiers de 

l'association. 

Paola Vegas répond qu'on a maintenant des états financiers, ce qui n'était pas le cas avant. Juste 

ça en soit c'est une bonne chose. Elle a toujours essayé qu'il y ait plus d'entrées que de sorties, et 

l'objectif a été atteint.  

 

Rodolphe Parent fait un bilan global de l'année 2015-2016 en mentionnant qu'il y a eu une 

meilleure participation, une meilleure gestion financière et une hausse de cotisation. 

 

 

6.2 Budget 2016-2017 

La trésorière Paola Vegas présente le budget prévisionnel pour l'année 2016-2017.  

 

Charles Tacorian demande quel est le poste budgetaire ÉI? 

Paola répond qu’il y a un représentant des étudiants internationaux et il pourra faire des 

événements 

 

Gabrielle Ross demande si l’exécutif, à chaque fois que la balance baisse, est-ce qu’il d'essaie de 

le rétablir. 

Paola Vegas répond que c'est à l'exécutif de s'assurer qu'il va y a une petite poche de jeu. 

Kevin précise qu'il s'agit d'un budget prévisionnel. 

 

Jacob Mathieu propose l'adoption du budget automne 2016. 

Jules Vincent appuie. 

Que le budget automne 2016 soit adopté. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

Valentin propose l'adoption du budget hiver 2017. 

Xavier Dionne appuie. 

Que le budget hiver 2017 soit adopté. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

 

 

6. ÉLECTIONS 

 

Exécutif propose 1min30 de présentation et un maximum de 3 questions. 

Appuyé par David. 

 

Nathan propose d'allonger de 3 à 5 questions pour président. 

Jacob Mathieu appuie. 



 

 

Xavier Dionne invite à voter contre pour s'assurer d'avoir le temps d'élire tout l'exécutif. 

 

Amendement rejeté à majorité des voix. 

 

Valentin propose de changer le temps pour présidence de 1min30 à 2min. 

Kevin appuie. 

Unanimité. 

 

7.1 - Président 

Jacob Mathieu propose Kevin Beauséjour. 

Appuyé par Alexis Tremblay. 

 

Alexis Tremblay propose Valentin. 

Appuyé par David.  

 

 

Présentation du candidat Kevin Beauséjour. 

 

Question 1 

Jeanne-Lise demande au candidat pourquoi il n'était pas à tous les partys et s'il compte y être 

cette année s'il est président. 

Le candidat répond qu'il était externe et non CVE, et il habitait à Lachine, là il compte y être 

cette année. 

 

 

Question 2 

Charles-Philippe demande ce que le candidat propose pour favoriser l'intégration rapide des 

1eres 

Le candidat répond que ç’a été une bonne formule les 3 semaines, mais il aimerait également 

avoir un programme de mentorat, pour jumeler un 2e année avec un 1ere année. 

 

 

Question 3 

David demande comment il compte organiser ce mentorat 

Le candidat répond qu'il demanderait s'il y a des personnes bénévoles. Il a remarqué que les 

1eres années ne savaient pas à qui poser leurs questions, et que d'avoir un mentor peut aider pour 

le 1er mois de l'année.  

 

 

Présentation du candidat Valentin B. 

 

Question 1 

Paola demande au candidat quelle est sa priorité avec la nouvelle augmentation du budget et quel 

poste de dépense prioritaire. 



 

Le candidat répond que le poste CVE est important, on pourrait en allouer plus pour entre autre 

le carnaval. Il aimerait aussi que les autres postes que CVE soient valorisés. Il aimerait aussi 

subventionner les participations dans les interfacs. 

 

 

Question 2 

Vincent demande ou s'en est rendu la reconnaissance des cours de simulation. 

Le candidat répond qu'il aimerait aller voir les responsables de programme pour leur montrer 

que les simulations c'est vraiment coordonné et que ça vaut la peine de les reconnaitre comme 

cours. 

 

 

Question 3 

David demande comment le candidat compte faire pour se faire reconnaitre pour autre chose que 

le gars de party et qu'il est un candidat sérieux pour le poste de président. 

Le candidat répond qu'il considère que oui le poste CVE est un poste qui est plus que juste faire 

le party (aller voir les autres associations, organisation solide) et dans les CE, ceux qui le 

connaissent, il a réussi à démontrer son sérieux et aussi le fun, parce que le poste de président 

c'est plus que juste faire diriger et dire quoi faire, c'est pour 

 

Kevin Beauséjour est élu à majorité. 

Kevin : 28 

Valentin : 26 

Chaise : 0 

 

7.2- Vice-président 

 

Augustin se propose 

David appuie. 

 

Kevin propose Jules Vincent. 

Raphael appuie. 

 

 

Présentation du candidat Augustin. 

 

Question 1 

Nathan Cardet demande au candidat s'il a des projets spécifiques 

Le candidat répond qu'il aimerait continuer sur la lancée. En arrivant, ça commençait à se 

développer un sentiment d'appartenance, de s'afficher, faire des hoodies. Il faut s'afficher.  

 

 

Question 2 

Clara demande pourquoi le candidat n'était pas dans les événements. 

Le candidat répond qu'il est arrivé en retard, il aurait aimé pouvoir les faire, pour les 1eres 

années il aimerait les connaître d'avantage. 

 



 

 

Question 3 

Vincent demande ce que le candidat avait à dire aux 1eres années. 

Le candidat répond qu'il incite les 1eres années à se présenter, malgré une crainte de se présenter 

à l'avant.  

 

 

Présentation du candidat Jules Vincent. 

 

Question 1 

Rodolphe demande au candidat pourquoi il considère s'il était proche du CE, s'il ne l'a jamais vu. 

Le candidat répond qu'il  

 

 

Question 2 

Gabrielle demande en quoi le candidat peut se distinguer. 

Le candidat répond qu'il a une très grande persévérance. Il aimerait vraiment créer un lien avec 

les membres. Pour ce qui est de performance écopol, c'est possible de le faire rayonner pour de 

vrai. 

 

 

Question 3 

Xavier Dionne au candidat pourquoi il ne venait pas aux rencontre du CE, s'il dit avoir été tant 

intéressé. 

Le candidat répond qu'il ne savait pas que c'était possible.  

 

 

Augustin est élu à majorité. 

Augustin : 29 

Jules : 22 

Chaise : 0 

 

 

 

7.3- Trésorier  

 

Kevin propose David. 

Maxime appuie. 

 

Jeanne-Lise se propose. 

Alexis Tremblay appuie. 

 

 

Présentation du candidat David. 

 

Question 1 

Rodolphe demande au candidat s'il considère conserver la rigueur de sa prédécesseure. 



 

Le candidat répond que oui. 

 

 

Question 2 

Gabrielle demande ce qu'il compte faire de plus que la prédécesseure. 

Le candidat répond que le poste de trésorier pourrait être plus connu. 

 

 

Question 3 

Paola Vegas demande si jamais le CE veut faire une dépense extravagante, comment il compte 

réagir. 

Le candidat répond qu'il s'opposerait. 

En complémentaire, Paola Vegas demande si le candidat ne signerait pas un chèque s'il n'est pas 

en accord. 

Le candidat répond que non, il respecterait le vote du CE. 

 

 

 

Présentation de la candidate Jeanne-Lise. 

 

Question 1 

Jacob demande à la candidate si elle était impliquée dans le CE l'année passée. 

La candidate répond que oui, elle était aux comms et elle aidait Paola dans ses publications et la 

transparence. 

 

 

Question 2 

Kevin demande si la candidate a assez de rigueur pour gérer le budget. 

La candidate répond que oui elle sait gérer son propre budget, donc elle considère que oui elle 

serait capable de gérer celui de l'association. 

 

 

Question 3 

Paola quel est le poste a le plus surveiller  

La candidate répond que c'est le poste budgétaire CVE, surtout quand c'est des partys avec 

d'autres assos.  

 

David : 20  

Jeanne-Lise : 25 

Chaise : 0 

 

7.4- Chargé des affaires académiques 

 

Maxime Duchateau se propose. 

Augustin appuie. 

 

Présentation du candidat Maxime. 



 

 

Question 1 

Paola demande au candidat si c'est quelque chose qu'il est prêt à faire les AD et les instances de 

la FAÉCUM. 

Le candidat répond que oui. 

 

 

Question 2 

Kevin demande si le candidat connait le responsable de programme. 

Le candidat répond que oui, c'est Jean-François Gagné. 

 

Élection de Maxime à l’unanimité. 

 

 

7.5- CVE 

Jacob Mathieu se propose 

Alexis Tremblay appuie 

 

Valentin se propose  

David appuie. 

 

Présentation du candidat Jacob Mathieu. 

 

 

Présentation du candidat Valentin. 

 

Question 1 

Paola demande au candidat ce qu'il ferait de différent de l'année passée. 

Le candidat répond qu'il a pris bcp de temps l'année passée pour se mettre dans le bain, il 

aimerait se mettre tout de suite pour le projet du chalet. Aussi, pour les partys, il sait apprendre de 

ses erreurs, par exemple le party avec Poly ou ca ne convenait pas. 

 

Question 2 

Ines demande si le candidat compte être plus présent pour aider le ou la CVE adjoint. 

Le candidat répond que oui absolument, il veut tout expliquer. 

 

Question 3 

Benoit demande au candidat s'il compte perpétuer la sortie aux pommes. 

Le candidat répond que l'activité peut ne pas plaire à tous et toutes, mais il compte faire des 

événements qui sont culturels, sportifs et qui peut être drôle pour des ÉI. 

 

 

Valentin est élu à l'unanimité. 

Jacob Mathieu : 0 

Valentin : BCP 

Chaise : 0 

 



 

 

7.6- CVE adjoint 

Clara propose la candidature d'Ines. 

Jeanne-Lise appuie. 

 

Camille Michaud se propose. 

Maude appuie. 

 

Samuel Gendron se propose. 

Valentin appuie. 

 

Jacob Vincent. 

Alexis Tremblay appuie. 

 

Présentation de la candidate Ines. 

 

 

Présentation de la candidate Camille. 

 

Maud demande en quoi les expériences de la candidate font d’elle une bonne CVE adjointe. 

La candidate répond qu’elle a déjà des idées, elle aimerait allier sport/ski/chalet. 

 

 

Clara demande qu’est-ce que la candidate aimerait amener de nouveau. 

La candidate répond qu’elle aimerait amener des activités plus culturelles, comunautaires, afin de 

faire un bon lien entre les partys et ça.  

 

 

Présentation du candidat Samuel. 

 

 

Présentation du candidat Jacob. 

 

 

Ines : 14 

Camille : 2 

Samuel : 16 

Jacob : 11 

Chaise : 0 

 

 

Exécutif propose ajournement.  

Xavier Dionne appuie. 

Proposition battue à majorité des voix. 

 

Valentin propose d'annuler les questions. 

Raphaël appuie 



 

Adopté à majorité. 

 

 

7.7- CVE sport  

Guillaume se propose 

Xavier Dionne appuie. 

 

Kevin Beauséjour propose Maude Leblanc. 

Xavier Dionne appuie. 

 

Guillaume : 4 

Maude : 27 

Élection de Maude. 

 

7.8- Externe 

 

Valentin propose Xavier Dionne 

Kevin Beauséjour appuie. 

 

Xavier : 31 

Chaise : 0 

Élection de Xavier. 

 

 

7.9- Externe adjoint  

Jacop propose Alexis Tremblay 

Maude Leblanc appuie 

 

Maxime propose David. 

Valentin appuie. 

 

Alexis : 18 

David : 14 

Chaise : 0 

Élection d’Alexis. 

 

 

7.10- Communication 

 

Clara propose Emma. 

Jeanne-Lise appuie. 

 

Jacob se propose. 

Alexis Tremblay appuie. 

 

Emma : 20 

Jacob : 12 



 

Chaise : 0 

Élection d’Emma. 

 

 

7.11- Étudiants internationaux  

 

Jeanne-Lise propose Ines 

Xavier appuie. 

 

Ismael propose Aimane. 

Kevin Beauséjour appuie. 

 

Ines : 22 

Aimane : 7 

Chaise : 2 

Élection d’Ines. 

 

 

8. VARIA 

 

Valentin Bereyziat invite les membres à participer 5@tard de ce soir à la Brunante. 

 

 

9. FERMETURE 

  

Xavier propose la levée de la séance. 

 

Benoit appuie. 

 

 

 

Que la séance soit levée.  
La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 


